

## Arrivée au Burundi d'une délégation de la Cour africaine des droits de l'Homme

PANA, 21 mai 2012 Bujumbura, Burundi - Une délégation de la Cour africaine des droits de l'Homme et des peuples a entamé lundi une visite de travail de trois jours au Burundi, a-t-on appris de source officielle à Bujumbura. Elle a pour mission de sensibiliser et d'informer le public burundais, les décideurs et les organisations de la Société civile sur le rôle qu'elle joue dans le domaine de la promotion et la protection des droits humains.

La délégation compte également organiser un séminaire de sensibilisation à l'intention des représentants des institutions et des organisations des droits de l'Homme sur le rôle de chacun dans la promotion et la protection des droits de l'Homme. Avant d'arriver au Burundi, la délégation s'est rendue dans 10 pays, à savoir la Tanzanie, le Malawi, le Mali, le Burkina Faso, l'Ouganda, le Mozambique, le Gabon, l'Afrique du Sud, le Nigeria et le Ghana.